
夏休み
カピバラさんたちに会いに伊豆のシャボテン公園動物園に行ってきました。

あいにくの雨で、気温も低く寒かったのですが、
ほぼ貸し切り状態だったので、どの動物も間近で見ることができました。

カピバラさんは温々と温泉につかっていて、その愛くるしい顔と短い手足に、とっても癒やされました。
気分もリフレッシュしましたので、後半戦もお仕事頑張るぞ！！

弁護士　南木　ゆう

https://saitamasogo.jp/archives/86082
http://saitamasogo.jp/wp-content/uploads/2019/07/s_1B039F5F-B75D-4A93-863A-914E5BD33E16.png


 

弁護士の鞄
ここ数年で、リュックサックを使用する弁護士がたいへん増えていると感じます。

私が弁護士になった頃、リュックサックを使用する弁護士は多くありませんでした。
当事務所でもリュックを使用していた弁護士は、１人くらいだったと思います。
しかし、今では、事務所の半分の弁護士がリュックサックを使用しています。

私も、以前は、ブリーフケースのタイプのビジネスバックを使用していましたが、今は、リュックサックを使用しています。
裁判の記録で鞄が重くなることが多いため、リュックサックの方が身体への負担が少ないのが１番の理由です。

私以外にも、重い鞄で腰痛に悩み、リュックサックに鞄を代えた弁護士はいます。
鞄が重くなるというのは、多くの弁護士の悩みだと思います。そのため、弁護士の鞄としてリュックサックが増えているのだと思います。

リュックサックが弁護士業界でどこまでシェアを拡大するのか、その結果、辛い腰痛に悩む弁護士が減らないか、と個人的に注目していま
す。

 

弁護士　月岡　朗

庭の野菜たち
今年は雨の日が多く、未だ梅雨空が続きそうです。

日照不足で野菜の生育が悪く、高値が続く野菜もあるとテレビで言っていますが、
我が家の庭にある２坪ほどの小さな畑では、ナスもインゲンもモロヘイヤも良く採れています。

庭の木の隙間を埋めるように自然に生えてきたミョウガも年々その数を増しています。

https://saitamasogo.jp/archives/86072
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ナスやインゲンなどは２，３日もたつと、どんどん大きくなり、家族だけでは食べきれないほど良く採れます。

街中でない住まいの特権で、ありがたいことです。

 

弁護士　梶山　敏雄

劇団民藝「闇にさらわれて」
 

劇団民藝の「闇にさらわれて」を観ました。
いつも思うことですが、舞台俳優さんは、みなさん、いい声をしています。特に、コンラート博士役の千葉茂則さんの声は役にもぴったり
で良かったです。

権力が法律を超越することを許してしまった当時のドイツと、今の日本の政治が重なり、恐
怖を感じました。
弁護士ハンス・リッテンがヒトラーの恐ろしさを法廷で明らかにしましたが、多くのドイツ国民がヒトラーが侮辱されたと、自分のことの
ように感じたのでしょうか。
その後、ナチスが政権まで取ってしまい、敗戦まで、多くの命が奪われました。

劇中、ハンスは勇敢であることは、有能であることにつながるのであれば、意味があるという趣旨の話をします。

ハンスは最後はダッハウの強制収容所で自殺したとされています。中国でも多くの弁護士が拘束されています。
勇敢であり、有能である人物が、政治体制に背いているという理由で、拘束され、死にいたるということは、その国はもはや民主的な国家
ではなく、許しがたいことだと思います。

なぜ、ハンスたちが、恐怖の中でも、権力に屈することなく、最後まで自分の正しいと考えた道を貫くことができるのか？

恐怖や諦めが社会を席捲したとき、私たちに果たして何ができるのか、どのように生きるのか、自由に生きるというのは厳しいものだと、
つくづく感じました。

弁護士　伊須　慎一郎
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時計
私のお気に入りのものといえば、腕時計です。
司法試験の合格祝いにいただいた時計で、７年以上使っています。

暑い日も寒い日も、疲れる日も楽しい日もいつも腕にありました。

電池が切れたり、バンド部分に傷がついたり、他の腕時計に目移りしたりもしますが、やはりお気に入りの時計なのです。

 

弁護士　德永　美之理

 

 

あじさいと蛍
あじさいの花が雨に濡れた様子をみると
今年もこの季節が巡ってきたなと少しうれしくもなります。

雨は苦手ですが、
あじさいが雨のしずくを湛えるさまは艶やかな色調で美しく、
憂鬱な気分を払拭してくれます。

そしてまた、蛍が舞い始める時季でもありますね。

「あじさゐの　下葉にすだく　蛍をば　四ひらの数の　添ふかとぞ見る」

https://saitamasogo.jp/archives/85975
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小倉百人一首の選者として有名な藤原定家が詠んだ歌。

あじさいの下の葉に集まる蛍が、四枚の花びらに寄り添うかのように見える。

おそらく額あじさいなのでしょう。
実際にはそこに花びらは無いのですが、蛍の様子から有るかのように見紛う、
そんな夜の情景でしょうか。

八百年前の人々と和歌を通して共感できる、
そんな島国の自然や文化を存分に楽しみたいものです。

事務局　荻原

 

 

6/15(土)全国一斉　過労死・過労自殺・パワハラ１１０番
を実施します！
全国一斉 過労死・過労自殺・パワハラ１１０番 を実施します！

昭和６３年６月に「過労死１１０番」全国ネットワークが作られてから満３１年になります。
当弁護団ではこの間、多数の事件を受任し，労災認定基準の改正や、「過労死等防止対策推進法」の成立に寄与してきたものと自負してお
ります。
しかしながら、長時間労働や深夜労働などの過労の蔓延や、パワハラ・セクハラ等による被害に関する相談はあとを絶ちません。

そこで、今年も下記のとおり、全国一斉の無料電話相談を実施します（相談内容によっては、その後の面接相談を実施するケースもござい
ます）。

　◆日　　時 　　  　６月１５日（土） １０：００～１５：００

　◆電話番号　　　　０４８－８６２－０３３０（※この番号は当日のみご利用できます。）

　◆相談料　　　　　無料（通話料はお客様のご負担となります）

https://saitamasogo.jp/archives/85897
https://saitamasogo.jp/archives/85897


　◆主な相談内容   　過労死・過労自殺・パワハラ
　　①長時間残業・休日出勤等の過重労働に関する相談

　　②脳・心臓疾患などの過労死についての労災補償に関するもの

　　③業務上の過労・ストレスが原因と思われる自殺の労災補償

　　④業務上のパワハラ・セクハラに関する相談

　　⑤その他、労災事故に関する相談
 

当事務所の弁護士を含む埼玉過労死弁護団が無料で労災相談に対応いたします。
その他、労災事故に遭ってしまった等、過労死・過労自殺、パワハラ・セクハラなど、労災事故に関するすべてのご相談について応じます。
 

全国３４都道府県で実施予定です。
各地の当日の受付番号はこちらです。

お問い合わせ：０３－３８１３－６９９９（過労死１１０番全国ネットワーク）

 

※埼玉過労死弁護団では、毎週水曜日の正午～午後２時まで、無料電話相談を受け付けています（電話番号 ０４８－８３７－４８２１）。
こちらもご利用ください。

マウス
パソコン上級者はマウスなど使わずに
キーボード操作だけで仕事を進めるのでしょうが、
私はそんな技もなく、地道にマウスを頻繁に使っています。
が、その影響でとうとう右手首が腱鞘炎でやられました。

急ぎ、手首に負担の少ないマウスを購入。

痛めた手首はすぐには良くなりませんが、
新マウスのおかげで悪化はしていないようです。

https://saitamasogo.jp/archives/31828
https://karoshi.jp/topics/consultations-201906.html
https://karoshi.jp/
https://saitamasogo.jp/archives/85891
https://direct.sanwa.co.jp/ItemPage/MA-ERG12


皆さんもお気を付けください。

弁護士　佐渡島　啓

親知らず
いくつになっても歯医者さんは苦手です。

数年前から上の親知らずを抜いた方が良いと言われています。
斜めに生えてきて隣の歯にぶつかり、半分以上が歯茎の中にあるそうです
しかも隣の歯を押しているので歯並びも悪くなってしまいました。

歯医者さんに行くたびに、良い大学病院を紹介しますよと勧められるのですが、
「相当痛い」「かなり腫れる」「骨を削る」「歯を割る」など
親知らずの抜歯の経験談を聞いたことがあるので怖くて決断できません。
しばらくはこのままだと思います・・・

事務局Ｓ

お犬様
ここ数年、姉と一緒に年１回秩父の三峯神社に行く
狭い道を走り山の中へ

駐車場に車を止め、外に出ると空気が気持ちいい
階段を上がり、珍しい鳥居をくぐり、しばらく歩くと山門に

お参りし、石畳に浮かぶ竜神様の姿を目にし祈祷へ
最初に祈祷を受けた時、お使いのお犬様(狼様)がにらんでいるようで怖く感じたが２度目３度目・・・と回数を重ねていくうちに
「また来たのか？」と笑ったように感じられる

https://saitamasogo.jp/archives/85888
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お札をいただき、ちょっと奥の遠宮(御仮屋)まで参拝
ご眷属様（ごけんぞくさま）をお借りして・・・
氣守のお守りを手にご神木に額をつけて・・・

遥拝殿からの景色を堪能し、ピーンと張りつめた空気の中、心地の良い時間を過ごす
秩父雲海はまだ見れたことはないけれどいつかはきっと・・・
(春と秋に発生しやすいみたい)

次はいつ行こうか？

事務局　Ｔ


